

Madrid

**La consejera de Empleo, Carmen Casero: “El Quijote es una oportunidad de empleo y recuperación económica en Castilla-La Mancha”**

Durante la presentación en FITUR de la programación del IV Centenario de la segunda parte del Quijote en Ciudad Real

Casero ha destacado “el potencial y el alcance que el turismo de conmemoraciones” está teniendo actualmente para Castilla-La Mancha. La presentación del Quijote “no necesita decorados, ya que nuestra región es el escenario natural de esta obra”. Ha resaltado la calidad de la programación que se va a desplegar en los próximos meses con motivo de esta efeméride literaria, compartiendo protagonismo con el IV Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Ha incidido en que, “bajo el lema Viajar abrazando la cultura, Es Castilla-La Mancha, todos los visitantes podrán conocer mucho más de cerca no sólo a los dos personajes que centran nuestra actividad cultural en 2015, sino también acontecimientos tan destacados como el I Congreso Internacional de Tauromaquia, que se celebrará en Albacete, la II Cumbre Internacional del Vino y el II Congreso Nacional de Turismo Cinegético, que tendrá lugar en Ciudad Real. “Estas acciones que está llevando a cabo el Gobierno de la presidenta Cospedal servirán para mantener los excelentes resultados que hemos logrado en 2014, donde nuestra región se ha situado como la segunda de nuestro país con mayor incremento de visitantes y la tercera en pernoctaciones”.



Lola Merino, Carmen Casero y Rosa Romero

Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, destaca el importante carácter social de las políticas de Cospedal, que están recibiendo el apoyo unánime en las Cortes

Para Francisco Cañizares, están entrando en las Cortes regionales proyectos de ley dedicados al ámbito social y sanitario, que muestran el compromiso de la presidenta Cospedal con los ciudadanos, y que está preocupada por dar respuesta a los problemas reales de los castellano-manchegos, sobre todo de los más vulnerables. “El hecho de que el PSOE haya apoyado el Proyecto de Ley del Servicio Regional de Mediación Social y Familiar de Castilla-La Mancha, de importante carácter social, indica el buen trabajo que está realizando el Gobierno de Cospedal, logrando el apoyo de los dos grupos parlamentarios en comisión en las Cortes regionales”.



Francisco Cañizares

Estrasburgo



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, pide aunar esfuerzos para prevenir y erradicar la intolerancia y el odio y fomentar la igualdad

En la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa

Quintanilla ha recordado que la intolerancia y el odio “han marcado episodios trágicos en la historia, ya que provocaron dos guerras mundiales y genocidios terribles como el Holocausto Nazi y el genocidio de Ruanda y socavan los cimientos de los valores sobre los que está construida Europa como son la libertad, la democracia y el respeto a los derechos de los seres humanos”. Ha hecho un llamamiento a los Estados miembros del Consejo de Europa para seguir promoviendo el Convenio de Estambul sobre prevención y lucha contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica como “único y mejor instrumento legislativo a nivel internacional para prevenir y erradicar la violencia que todavía siguen sufriendo millones de mujeres en el mundo”.



Carmen Quintanilla en su intervención

Moral de Calatrava



El Ayuntamiento pone en marcha nuevos planes de empleo y formación para los jóvenes

El alcalde, Manuel Torres, ha informado que unos 40 jóvenes de la localidad podrán beneficiarse en las próximas semanas de las becas, talleres y planes de empleo. Ha explicado que se vuelve a poner en marcha el plan de becas para jóvenes desempleados con titulación. El Ayuntamiento destinará 25.000 euros para que los jóvenes de la localidad que no han trabajado nunca puedan tomar contacto con el mercado laboral en empresas del municipio. Ha anunciado que se pondrá en marcha un plan de servicios municipales que dará trabajo a diez jóvenes a media jornada y un plan de obras del Ayuntamiento, dotado con 30.000 euros, en el que se contratará a otros diez jóvenes desempleados con edades comprendidas entre los 18 y los 25 años. También se contará con once jóvenes de la localidad en el taller de turismo de la Junta de Comunidades, dotado con 90.000 euros. En esta misma línea, el alcalde ha anunciado que se va a construir un Centro Joven en la primera planta del Centro Social y que servirá para realizar actividades lúdicas y de formación.



Mª José Guzmán, Manuel Torres y Juan José Gómez

Corral de Calatrava



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “Desde el Gobierno regional seguiremos fomentando el desarrollo artístico de esta tierra porque es sinónimo de progreso”

Visita, junto al alcalde, la exposición “Retratos Corraleños” de la pintora Cuco García Alcázar



Marín, Lucas-Torres y García Alcázar

Lucas-Torres ha señalado que “esta exposición pone de manifiesto que en la provincia de Ciudad Real hay mucho talento y mucha creatividad, algo que desde el Gobierno regional seguiremos fomentando porque el desarrollo artístico y cultural de esta tierra está directamente relacionado con nuestro progreso”. Con esta visita, el delegado provincial ha querido transmitir tanto a García Alcázar como a Marín el compromiso del Ejecutivo autonómico con el desarrollo de nuestra cultura y de los artistas de la región.